

油木地区



親子のふれあい大切に

—油木ブルドッグス親子交流会—

11月23日（火・祝）天神原グラウンドにて油木ブルドッグスが親子交流会を開催しました。当日は子どもたちの願いどおり晴天で、保護者も準備運動から一緒に汗を流し、その後子どももチームと保護者チームに分かれて試合を行いました。試合後は保護者手作りのおにぎりと温かい豚汁をお腹いっぱい食べ、楽しい1日となりました。



公民館体験教室「ちまき作り」

油木公民館が移転

合併に伴い、油木公民館が油木コミュニティセンターから油木山村開発センターに移転しました。

油木コミュニティセンターのご利用については、役場油木支所総務課に申し込んでください。

○役場油木支所（総務課）

☎ 08478-2-0211

冬のイルミネーション

上　み　やま
米見山山頂公園の「とよまつ紙ヒコーキ・タワー」をライトアップし、約600球のイルミネーションをまとった光のツリーが静かな夜を演出しています。（期間は1月12日まで）

また、豊松地域では冬の街を彩るイルミネーションが各地で行われ、いつもの街並みは美しいイルミネーションでいっぱいの、眩しい宝石箱へと変身しています。



豊松地区

よな　み　やま 米見山山頂公園から初日を望む

標高 663m、視界 360 度の大パノラマ！

朝6時半ごろより、山頂公園にて、初日を迎ませんか。当日は子ども神楽の上演や、杵で餅つきをし、きな粉で食べたり、笹酒もふるまわれます。

◆と　き 1月1日

◆ところ 米見山山頂公園

◆山頂まで車で行けます。



神石地区

御おやらの 拓きし山の分水嶺 土うつ新世紀の 風すさぶ春

神石支所の北隣にある「21世紀の塔」の巨大掲示板の絵は4カ月ごとに地域の皆さんが制作しています。12月から掲げられているこの歌（神石短歌会）には、「21世紀になんでも社会の情勢は混沌としているが、郷土愛を受け継ぎみんなでいいふるさとをつくっていこう」という思いとともに神石高原町の新しい歴史をつくっていこうという意味も込められています。



大根もりもり大根まつり

11月14日(日)道の駅さんわ182ステーションで坂瀬川大根まつり実行委員会による「大根まつり」が開催されました。今年も来見小学校3年生が自分たちで大切に育てた大根を販売したり、ゆず湯のサービスを行いました。今年は野菜の価格の高騰があったこともあり、大根や白菜等も飛ぶように売れ、アツという間に完売しました。消費者と生産者が収穫の喜びを分かち合えた一日となりました。



山盛りにされた3,000本の大根



つきあてのものできあがりを待つ人がずらり

神石高原町合併記念イベント

11月21日(日)道の駅さんわ182ステーションで出荷者協議会により神石高原町の誕生を祝して合併記念イベントが開催されました。寒空の中にもかかわらず、多くの人が温かい豚汁等に舌鼓を打ちながら楽しく買い物をしていました。



三和地区